

Hochprozentiges zum Jubiläum



Auch die Schnapsbrenner des Sauerlacher Obst- und Gartenbauvereins wollten zum Gemeindejubiläum einen besonderen Beitrag leisten. Das Ergebnis ist ein, wie die Brenner (auf dem Foto von links: Peter Hörndl, Johann Brüderl und Thomas Kuther) betonen, „mehrfach schonend destillierter Edelbrand aus handverlesenen Äpfeln und Birnen“ in blauen Designerflaschen. Beim Festakt wurde die limitierte Sonderabfüllung „1200 Jahre Sauerlach“ – die 0,35-Liter-Flasche zu 14 Mark – erstmals angeboten und erwies sich auch sogleich als Renner. Der Schnaps kann in bei der BP-Tankstelle, beim „Drinky“-Markt und bei den Vereinsmitgliedern erworben werden.

CF/Foto: Schunk